



L'affinerie CCR a offert 175 000 \$ pour soutenir le projet Ruelle animée de la Fondation du Dr Julien

Montréal, juillet 2015



Crédit photo : Marc-André Le Tourneux

C'était la fête dans la Ruelle animée de la Fondation du Dr Julien le 19 juin dernier, à l'occasion de l'inauguration du Hangar du Dr Julien. L'affinerie CCR, une affinerie de cuivre et de métaux précieux située à Montréal-Est, a offert un soutien financier de 175 000 \$ afin de démolir les garages vétustes et de reconstruire un nouveau hangar qui deviendra un lieu de rassemblement sécuritaire et attrayant pour les enfants tout au long de l'année. Plusieurs partenaires ont également contribué au succès du projet, notamment Tracé Libre, pour les plans d'architecture et la supervision du chantier, ainsi que Holcim et ses sous-traitants, pour l'aménagement extérieur.

Sur la photo : Dr Julien, fondateur et président de la Fondation du Dr Julien; Bob Leclair, directeur général de l'affinerie CCR, une compagnie Glencore.

Soucieuse de contribuer au développement social et économique de la communauté de l'Est de Montréal, l'affinerie CCR est fière de soutenir ce projet inspirant !

Pour plus d'information, visitez le www.affinerieccr.ca.